
 

Marius L. – 28.1.2022…  Eroe è colui che ricorda la propria umanità...-  

__________ 
Dio è bellezza, e le sue espressioni lo sono ancora di più.  
Diceva un grande maestro che il devoto è più grande di Dio, perché è in grado di catturare Dio, e fargli fare tutto ciò che il 
suo cuore desidera. 
Quindi, il devoto è bellezza, la Creazione è bellezza, l’eroismo è bellezza. 
Questi tempi, che sono veramente molto stravaganti, hanno questa peculiarità. Fare venire fuori una carica leggendaria 
talmente straordinaria che solo Dio, forse, sapeva che gli esseri umani, in questa densità, fossero in grado di possedere. 
Ed è così curioso. E commovente.  
Perché quando ormai devi giocare il tutto per tutto, allora è lì che emerge la vera natura dell’essere, e il vero senso dell’essere 
umani. 
Amare Dio è qualcosa di magnifico. E chi lo ama non sa nemmeno perché ciò accade.  
Del resto, se tutto è Dio, perché Dio? 
Eppure, tra tutte le illusioni, questa è sicuramente la più gentile. 
Forse, nel passaggio di dimensione, tutto ciò che abbiamo dovuto affrontare, e sopportare, in questa età del ferro, le ombre, 
i demoni, gli esseri senz’anima, i folli, gli insensati, gli avventati, gli sconsiderati, e i duri a capire, saranno solo un lontano 
ricordo.  
Ma le gesta dei nobili di cuore rimarranno. E le future accademie saranno piene delle loro avventure.  
Tra gli applausi della nuova razza..-  

 
 

 

 

 
 


